

CARTA DE UN LECTOR

Caracas, Fiesta de San Gregorio Magno.

Carísima Hermana,

Que la paz del Señor sea con Ud.

Tomando muy en serio la constatación del prestigio y acogida que tiene la revista por Ud. dirigida, me he atrevido a escribir estas líneas para hacerle notar que en la publicación número 68 de Cuadernos Monásticos, en la página 90, bajo el título de "Apotegmas" se encuentra una aseveración del señor Pedro Eug, la cual me parece no ayuda a estrechar los vínculos de amistad y apoyo fraterno entre los monjes y monjas que militamos bajo la regla de san Benito; pues es verdaderamente insultante catalogar a todos los que hemos pasado (y los que pasarán) por la etapa de formación llamada postulante de personas poco sinceras o engañosas. No le quito mérito a semejante sentencia siempre y cuando se circunscriba a determinadas personas y no como se puede entender tal como aparece en la revista: fuera de contexto y encerrando en ella, no sólo a los monjes y monjas benedictinos y cistercienses sino que también puede ser aplicado a toda la vida religiosa que utiliza el concepto en su plan de formación; cuestión que sería muy poco evangélica y por demás falsa.

Esperando sea acogida mi observación, ruégole se den disculpas a los lectores que, como yo, se han sentido ofendidos por ese concepto.

En cuanto a los demás artículos del Cuaderno, me parecen muy positivos y constructivos.

Que el gozo de María y la bendición de Nuestro Padre san Benito sean con Ud. y con los demás colaboradores de la revista.

Atentamente,

Hno. Javier BASTIDAS, osb
Abadía San José del Avila
Apartado 2043 - Caracas 1010 A
Venezuela